

Sehr geehrter Herr Bertolosi

Endlich habe ich mir die Zeit genommen einen Bericht über meine Erfahrungen mit dem BB-Anti-Aging Center zu schreiben. Ich hoffe, damit der einen oder anderen Frau Mut zu machen. Gebt die Hoffnung nicht auf! Manchmal lohnt sich ein Blick in den eigenen Körper, um ihm das zu geben was er zum Abnehmen braucht.

Ich gehöre zu den Frauen, die viele Diäten und unzählige qualvolle Fitnessstunden hinter sich haben. Ich habe trotz aller Bemühungen immer mehr an Gewicht zugelegt. Ich glaube nicht mehr an jedes Versprechen auf Erfolg. Eine meiner Freundinnen war bei Herr Bertolosi in Behandlung und hat innerhalb weniger Woche massiv an Gewicht verloren. Trotz schnellem Gewichtsverlust, hat sie eine straffe Haut und ist heute das blühende Leben selbst. Ich schöpfte endlich wieder Hoffnung. Herr Bertolosi hat mir aufmerksam zugehört und mich umfassend über meine Möglichkeiten aufgeklärt. Ich fühlte mich mit seiner Betreuung stets ernst genommen und gut aufgehoben. Umfassende Analysen haben schliesslich die Ursachen für mein Gewichtsproblem und damit die richtige Vorgehensweise aufgezeigt.

Durch die Ergebnisse des Imuscan-Tests wurde mir klar, dass eine Ernährungsumstellung dringend notwendig ist. Die Unverträglichkeit auf diverse Lebensmittel hat bei mir chronische Entzündungen im Darm verursacht. Die Inhaltsstoffe der Lebensmittel konnten dem Stoffwechsel nicht mehr richtig zugeführt werden. Das erklärt, warum ich mich in den letzten Jahren immer wieder unwohl und müde gefühlt habe.

Der Gentest hat zusätzlich darauf hingewiesen, dass mein Körper Kohlenhydrate vorwiegend in Fett statt in Energie umwandelt und ich beim Ausdauertraining gar kein Fett abbauen kann. Dieses individuell angepasste Konzept kombiniert mit der High-Tech Radiofrequenz-Kavitationsanwendung hat mich innerhalb eines Behandlungszyklus unglaubliche 27.2 kg Gewicht verlieren lassen. Das Ergebnis spricht für sich.

Liebe Grüsse und vielen Dank

Beatrice Leuenberger